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会長 佐川順一 
地球環境に関する国際会議がバリ島で今開かれてい

ます。地球環境は年々悪化の道をたどり、各国に割

り当てられたＣＯ２排出基準量も１０年前に設定さ

れた京都議定書の削減目標予定数値をクリアーでき

ない見通しだそうです。文明の発展に伴い、その便

利性と引き換えに我々は自分たちの生活環境に大き

なひずみを残しています。南クラブでも環境保全に

目を向け、今年度は月一回の移動例会を試みていま

す。しかるに、せっかくのこうした機会が主席率に

反映せず、忸怩たる思いをしています。定例会にお

いても毎月のガバナー月信をご覧になってもお分か

りの通り、熊谷南ＲＣは相変わらず出席率５０％台

に低迷している現状です。多くの会員の出席はその

ままクラブの活力につながります。会員の皆様には

今一度初心に帰っていただいて、後半の出席をお願

いする次第です。  
さて、１２月を迎え今年もあとわずか数えられる

ほどになりました。しかし、鈴木 勲二パストガバ

ナーが「道程の９割をもって道半ばとす。」というこ

とを仰っておられました。その論理で行くと今現在、

全行程の四分の一ということになります。最後の最

後まで気を緩めることなく会の運営に携わってまい

る覚悟は変わっておりません。 
 
                            

 
 
会長エレクト 棚澤正行 
 
次年度熊谷南RC 会長候補のご指名いただいており

ます棚澤 正行でございます。 
 何かと不透明な時節柄，会長を務めることは難し

いと考えておりましが，馬場さんが幹事をかって下

さり，「棚澤さんだから幹事を引き受けるよ」とおっ

しゃってくださいました。 
 会長を引き受けるにあたって，「会社がなくなった

らゴメンということもあるかも」と申しましたとこ

ろ，「それはみんな同じだからしかたがない」と山口
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会 長 挨 拶 

本日のプログラム １２月１９日（水） 
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パスト会長はおっしゃってくださり，それならと心

を決め次年度の会長を引き受けさせていただくこと

にいたしました。 
次年度は馬場幹事のご協力により，会長は飾りも

のでも会はきっちり回る仕組みになっております。 
 棚澤年度という言葉をまだこそばゆく感じており

ます。 
 棚澤年度の会長方針はまだぼんやりしていて形と

はなっておらず，まだ発表 
できるものではありませんが，歴代会長の方針を参

考にして決めていきたいと思います。 
 また，私の方針として次年度理事，役員，小委員

長の皆様を，今年度の出席率のよい会員にお願いし

ました。 
次年度は CLP が始まり，組織構成，地区の研修

会も，変化の年となるでしょう。当クラブではいち

早く CLP を導入しましたが，不具合が生じたら，

年度途中でも変更ということになるかもしれません。 
 現在当クラブでは 多くの会員が様々な事情で去

り，現在 32 名という会員数です。次年度は，予算

も足りなくなるでしょうし，様々な寄付行為，親睦

の企画などにも支障が出てくるかもしれません。 
 会員の皆様のご協力を得て，我が南RCにふさわ

しい仲間となっていただける方を一人でも多くご紹

介いただき会員数を増やしてまいりたいと思います。

また，協力して下さっている会場のGP さんを変え

ることなく，南クラブはホテルでやっているクラブ

ということも一つのカラーですので，替えることな

く，やっていけるようにしていきたいと思います。 
 皆様には次年度の馬場幹事を始め，理事，役員，

小委員長の方へのご協力をお願いして私の挨拶とさ

せていただきます。宜しくお願い致します。 
 
 
次年度 クラブ管理、運営委員長 澤田将信 

 
皆さん今晩は、次年度クラブ管理、運営、理事の澤

田です。棚澤年度から組織の見直しで今までよりス

リムになりましたが私は太りました。そんなのかん

けネー 次年度棚澤会長の方針、クラブ、会員の調

和の中で理事として役目を遂行したいと考えていま

す。宜しく御願いします。 

 
 
「 次 年 度 会 員 組 織 委 員 長 挨 拶 」         

島﨑次弘 
 棚澤次年度会長より会員組織委員長を仰せつかり

ました島﨑です、よろしくお願いします。 
 次年度からはＣＬＰという新しい取り組みの中で

委員会の枠組みが変わり、これまでとは違った委員

会活動が求められてくると思いますが、形としては

これまでのクラブ奉仕委員会の活動を澤田さんのク

ラブ管理委員会と二つに分けての運営になるのかな

と今の時点では漠然と考えています。その中でもＲ

Ｉや地区がそれぞれ独立した常設委員会に推奨して

いる「会員増強」と「クラブ広報」の二つが会員組

織の担当に入ります。当クラブの会員数を踏まえて

のことだと思いますが、この二つの小委員会を中心

に取り組むことになると思います。 
 次年度はＣＬＰへ転換の初年度になりますのでま

だまだ試行錯誤を重ねながらの活動になると思いま

す。棚澤次年度会長、馬場次年度幹事のご指導の下

に微力ですが少しでもお役に立てるよう頑張りたい

と思います。よろしくお願い致します。 
 
 
次年度奉仕プロジェクト委員長 山口茂 
 
ＣＬＰプランの新組織導入という当クラブとし

ての 12 年目に新たなる創立以来のスタートを切る

事になった訳ですが、棚澤正行会長より奉仕プロジ

ェクト委員長指名でありましたので、会長の指示に

従い、私としては、最大の協力をしてゆく所存です。 
当ロータリークラブに新しい風が吹き、大きな波

が押し寄せ、新たなるロータリークラブの幕開けと

なったのかな…とつくづく考えております。思い出

しますと、澤田パスト会長の「これでいいのかロー

タリー」の一言が、まさに、棚澤会長年度に表面化

して来た気持です。又、奉仕プロジェクトの中には、

職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕(新世代)と前年度ま

での4大委員会での中の３つを受け持つに至ったと

いうことでは、大変な委員会を受けてしまったな…

という思いもありますが、各小委員長さんと、会員

皆々様の絶大なる御協力をお願いし、何とか努力を

して努めたいと考えております。 
そして、棚澤正行会長年度が大成功出来るように

皆様よろしく御協力をお願い致します。 
 
 
次年度幹事 馬場孝 
 
棚澤年度に幹事に指名頂きました馬場です。ロータ

リーに入会するに当たり、スポンサーになって頂い

た棚澤エレクトが次年度会長になります。会長が活

躍し、記憶に残る素晴しい年度となりますよう、一

年間女房役として支えていきたいと思います。会員

減少等いろいろな問題がありますが、理事・役員ま

た会員の皆様、よろしくご協力の程お願い致します。 
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 ニコニコ BOX 

棚澤正行 委員長 

佐川順一会長・加藤公一幹事 
 いよいよ今年もあと半月、皆様、健康にくれぐれ

も留意して年末をお過ごし下さい。本日は、棚澤

会長エレクト、総会宜しくお願いいたします。 
島﨑次弘会員 
 井上さん、川岸さん、先週はＩＴ化委員会、今週

は親睦委員会と、若いお二人が大車輪の活躍本当

にご苦労様です。今年度が終わる頃にはきっと佐

川会長から金一封が……出ないと思いますが、懲

りずに後半戦もガンバッテ下さい。棚澤次年度会

長、馬場次年度幹事、今日の年次総会よろしくお

願いします。 
山口茂会員 
 佐川年度の総会、上期のいよいよ折り返しで、お

疲れ様です。本日は、次年度棚澤会長の常任委員

長様、今後共、仲良く、よろしくお願い致します。

ちなみに、澤田パスト会長、島﨑パスト幹事とは

違って、仏の山口ですのでお手柔らかにね。 
棚澤正行会員 
 本日は、年次総会にて次年度の理事役員の御承認

よろしくお願い致します。 
吉田博三会員 
 佐川年度折り返し点ですね。後半もよろしくお願

い致します。 
馬場孝会員 
 こんばんは。本日の年次総会、よろしくお願い致

します。 
萎沢利行会員 
 新しく変化している東京駅に興味をもっています。

東京駅に関する情報ありましたら教えて下さい。 
渡邊藤男会員 
 風邪が流行っているみたいです。皆さん、体に気

を付けて下さい。 
植竹知子会員 
 学びあい支えあい事業の、人とのふれあいエピソ

ードの朗読コンサートのチラシが本日刷り上った

ので、いち早く持って参りました。後日チケット

やポスターも出来ますが、取り急ぎ配布させて頂

きます。 
加藤博会員 
 本日もニコニコ投函ありがとうございました。佐

川会長さん、半年になりますね。大分なれて会長

の雰囲気がよく出ています。あと半年も、体に注

意して頑張って下さい。 
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